

Un Francotirador Disparó Contra Mayor D'Aubuisson

Un francotirador con un fusil, ubicado como a cien o cien cincuenta metros, fue el que disparó contra el Mayor Roberto D'Aubuisson, alto dirigente del Partido Alianza Republicana Nacionalista, el sábado al mediodía, informaron ayer miembros de ARENA.

El Mayor D'Aubuisson, según se dijo ayer en la sede del partido, se encuentra delicado, pues el balazo le penetró en el omóplato izquierdo, le atravesó la espalda de lado a lado y le salió en el omóplato derecho.

Alianza Republicana haría el sábado en la tarde un mitin político en San Sebastián y San Vicente. Al mediodía, cuando llegaba en un helicóptero a San Sebastián, los subversivos atacaban dicha población por lo que fue imposible que el aparato aterrizara.

El helicóptero, según los informes, regresó al aeropuerto civil, en Ilopango, para que sus ocupantes viajaran luego vía terrestre hacia San Vicente. Antes de salir hacia aquella ciudad pasaron por una

gasolinera Texaco en el Boulevard del Ejército, en la salida de Aeroclub, frente a la Aduana, para ponerle gasolina al vehículo.

Hacia unos segundos que D'Aubuisson había salido del vehículo cuando se escuchó el disparo que le hizo impacto en la espalda. Según los informes, el tiro iba dirigido a la sien derecha, pero como en ese instante se agachó, le cayó en el omóplato izquierdo y le atravesó la espalda de lado a lado.

No se sabe si el francotirador le disparó desde algún vehículo o desde algún lugar cercano.

Con la urgencia del caso fue llevado a la Policlínica Salvadoreña en donde fue atendido, pero no internado. Por medidas de seguridad, según se indicó, poco después fue llevado con rumbo desconocido.

A fines de la semana pasada, la dirigencia de ARENA había convocado a una rueda informativa para ayer a las once de la mañana en ese local, pero cuando ya se habían presentado varios periodistas

y llevaban esperando cerca de una hora, se les anunció que la conferencia había sido pospuesta para el martes en la tarde.

Allí mismo se dijo que el Mayor D'Aubuisson estaba delicado de salud, pero fuera de peligro, y que, dependiendo de lo que dijera el médico, estaría en condiciones de hablar con los periodistas ese día.

Por otro lado se informó que los otros miembros de ARENA, lesionados el viernes en la noche en el atentado contra la sede del partido, se están recuperando.

Mientras tanto, Radio Habana Cuba, al referirse al atentado contra el Mayor D'Aubuisson, dijo que lo había realizado un comando guerrillero cuando la comitiva política se dirigía de Santo Domingo a San Sebastián.

Según la misma radio, primeramente les lanzaron un mortero, pero como no les hizo nada, los atacaron con fuego de fusilería hasta darle muerte a cinco

—Favor pase a la página 22.



PATRULLAN VIAS IMPORTANTES.— En las salidas de la capital, parques, plazas y la periferia se pudo ver ayer a numerosos elementos del Ejército así como vehículos blindados, haciendo labor de patrullaje. Los autobuses interdepartamentales, hicieron sus recorridos en forma irregular pero el servicio urbano fue normal.

5 Subversivos Mueren en Tiroteó en San Agustín

Por lo menos cinco subversivos murieron en un enfrentamiento ocurrido la mañana de ayer en San Agustín, Usulután.

Un grupo numeroso de rebeldes trató de tomarse la mencionada población ayer a las cinco de la mañana y atacó a tiros las casas cuarteles y la población, según los informes.

A pesar de que los subversivos eran más, según los datos, miembros de la defensa civil repelieron el fuego y resistieron. Los rebeldes aporacharon para incendiar y saquear los locales de ANTEL, alcaldía y otros.

Posteriormente llegó refuerzo militar y se intensificó el tiroteó hasta que murieron cinco terroristas, tres de los cuales se los llevaron a sus compañeros. El tiroteó concluyó a eso de las doce del día.

Se dijo que habían muerto dos miembros de la defensa y otro civil.

Mientras tanto se in-

formó que en la comitiva que acompañaba al Embajador Deane Hinton hubo alarma cuando regresaban de San Andrés, La Libertad, de los actos del primer aniversario del Batallón Atlacatl.

Se informó que se escucharon dos o tres disparos,

Colegiación Obligatoria Apoyada por Abogados

La colegiación profesional obligatoria no es inconstitucional y fue aprobada por el pleno al finalizar la Primera Jornada de Estudio de Abogados de El Salvador, efectuada en el Hotel Presidente desde el jueves en la tarde hasta el sábado en la noche.

Los puntos aprobados en la sesión de clausura, de acuerdo con un informe oficial, fueron:

"1) Se aprobó por unanimidad que la colegiación profesional obligatoria no es inconstitucional y es

pero afortunadamente no hubo ningún daño personal. Se llegó a pensar que los mismos miembros de seguridad del Embajador hicieron los disparos para abrirse campo.

"No creemos que haya sido atentado criminal", dijeron algunos testigos.

conveniente y necesaria la promulgación de una ley general al respecto.

"2) Se aprobó por unanimidad el proyecto de Ley General de Colegiación Profesional Obligatoria, con las reformas introducidas al documento base de trabajo que se presentó.

"3) Se aprobó por unanimidad, el documento base de trabajo referente a las Reformas al Código de Procedimientos Civiles, lo que fue analizado por la sesión plenaria en las mesas de trabajo.

"4) Se aprobaron por unanimidad las reformas a la Ley de Notariado contenidas en el documento base presentado, así como la ampliación de la función notarial en los aspectos de Jurisdicción Voluntaria, con sus reformas, habiéndose introducido por los participantes otros puntos referentes a la materia, que fueron presentados y aprobados por mayoría.

"5) Se aprobó por unanimidad que la Primera Jornada de Estudio de los Abogados de El Salvador continúe el próximo fin de semana para completar el estudio y aprobación de los documentos de trabajo referentes al Colegio de Abogados y Reformas al Código de Procedimientos Civiles.

DECLARACION DE PRINCIPIOS

En la misma sesión de clausura del sábado, los abogados reunidos, que formaban más de 400, fir-

—Favor pase a la página 22.



DIRECTORES TECNICOS DEL MAG.— El Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Joaquín A. Guevara Morán, presentó ayer a los periodistas a los nuevos técnicos que dirigen las diversas dependencias de ese Ministerio.

Misión Comercial Vuelve de Visita a Venezuela

Una misión comercial salvadoreña, presidida por representantes de la pequeña y mediana empresa, estuvo en Venezuela.

La misión, dirigida por el Lic. Carlos Valencia Vialladores, se reunió con su homólogo para establecer un intercambio de impresiones con empresarios venezolanos y desarrollar un proyecto de negociación comercial.

En su estadía establecieron contacto con la Asociación Venezolana de Exportadores (AVES), y a su regreso se reunieron aquí en las oficinas de Comercio Exterior para formar un comité permanente de la pequeña y mediana empresa, con la colaboración del ministro de Comercio Exterior, Lic. Guillermo Díaz Salazar, para elaborar un documento y propiciar un inter-

cambio bilateral El Salvador-Venezuela.

Expresan que en este intercambio se establecerá la oferta exportable de El Salvador y la importación de materias primas venezolanas.

Para ello agregan ayer este comité sostuvo una reunión con el objeto de combinar esfuerzos entre sus representantes y los funcionarios del Comité de Comercio Exterior.

En esta reunión se trató sobre la planificación de una misión comercial de Venezuela a El Salvador, con la que se negociará el documento que se elabore en la sesión, que fue presidida por el ministro de Comercio Exterior, quien elogió el esfuerzo y el dominio mostrado por los pequeños empresarios de FENAPES y ACIS.

Además, en la reunión —Favor pase a la página 22.



CAPACITACION DE MAESTROS.— El Ministro de Educación, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, presidió el acto inaugural del Primer Taller de Capacitación Docente, en el que participan profesores de Educación Básica del país. La actividad durará cinco días, en la ODECA y se ha promovido como específica y permanente para que los maestros enriquezcan sus conocimientos y desarrollen mejor sus capacidades.